

5.—(15540) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet du nivellement et du macadamisage de la rue Chambly, entre les rues Ontario et Forsyth.

Résolu : De renvoyer ledit rapport à l'Ingénieur en Chef, pour savoir s'il est recommandable de faire ces travaux, et si cette partie de la rue Chambly est la propriété de la Ville.

6.—(15029) Soumis un rapport de l'Agent des Achats et des Ventes, au sujet de l'emploi de copeaux (ripes), pour les litières des chevaux.

Résolu : D'approuver cette méthode pour les Départements de la Police et des Incendies également.

7.—(5560) Sur recommandation de l'Agent des Achats et des Ventes, il est

Résolu : D'autoriser la remise à la Canada Iron Corporation, Limited, d'une balance de dépôt de \$5,400, en rapport avec le contrat pour la fourniture de tuyaux en fonte.

8.—(15574) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu : D'autoriser la remise à MM. Rondeau, Corlier & Compagnie, d'un dépôt de \$200, en rapport avec la construction d'un égout dans la rue Iberville.

9.—(15572) Soumise une résolution de la Commission des Réceptions, en date du 19 août courant, recommandant le paiement de certains comptes pour des réceptions.

Résolu : De prier le Greffier-Adjoint de la Cité, M. René Bauset, de faire un rapport séparé pour chacune des réceptions mentionnées dans ladite résolution.

10.—(15569) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet des soumissions reçues pour la fourniture de marches et rampes en pierre pour le Champ de Mars.

Résolu : D'accorder le contrat au plus bas soumissionnaire, La Compagnie Quinlan Cut Stone, Limited, aux prix de sa soumission, savoir :

Pierre Grise, 8'9" x 2'3" x 6 à 7" d'ép. (pd. lin.)	
18 morceaux	\$ 300
Pierre Grise, 7'6" x 2'3" x 6 à 7" d'ép. (pd. lin.)	
9 morceaux	130
Pierre Grise, 8'0" x 1'4" x 6 à 7" d'ép. (pd. lin.)	
108 morceaux	1,000
Pierre Grise, 8'0" x 1'4" x 6 à 7" d'ép. (pd. lin.)	
100 morceaux	1,000
Pierre Grise, 9'0" x 1'4" x 6 à 7" d'ép. (pd. lin.)	
54 morceaux	580
Pierre Grise, 7'6" x 1'4" x 6 à 7" d'ép. (pd. lin.)	
50 morceaux	450
Rampes en Pierre Grise, layée et moulurée,	
1'0" x 10'0" pied lin. : 324 pieds	740

Il est en outre

Résolu : D'autoriser l'insertion dans le contrat de la clause suggérée par l'Agent des Achats et des Ventes, au sujet de la qualité des marches et rampes en pierre, de remettre les dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat, et de prier Son Honneur le maire et le Greffier de la Cité de signer le contrat à intervenir.

II.—Soumis le dossier au sujet des soumissions reçues pour la construction d'un kiosque sur la Ferme Fletcher.

Attendu que les prix mentionnés dans lesdites soumissions sont trop élevés, il est

Résolu : D'autoriser le Surintendant du Parc Mont-Poyal à faire faire lesdits travaux à la journée, et de remettre les dépôts des soumissionnaires.

Adjournement.

L. N. SENECA,
Secrétaire.

5.—(15540) Submitted a report from the Chief Engineer anent the levelling and macadamizing of Chambly street, between Ontario and Forsyth streets.

Resolved : That said report be referred to the Chief Engineer, in order to know whether he recommends that said work be done and whether the City owns that part of Chambly street.

6.—(15029) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent anent the use of wood shavings for horse-litters.

Resolved : That the use of same be approved for the Police and Fire Departments.

7.—(15580) On the recommendation of the Purchasing and Sales Agent, it was

Resolved : That the refund of a balance of deposit of \$5,400 made by The Canada Iron Corporation, Limited, in connection with their contract for the supply of cast iron pipes, be authorized.

8.—(15574) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved : That the refund of a deposit of \$200, made by Messrs Rondeau, Corlier & Cie., in connection with the construction of a sewer in Iberville street, be authorized.

9.—(15572) Submitted a resolution of the Reception Committee, dated the 19th August inst., recommending that certain accounts be paid.

Resolved : That Mr. René Bauset, Assistant City Clerk, be requested to make a separate report for each of the receptions mentioned in the said resolution.

10.—(15569) Submitted a report from the Chief Engineer anent the tenders received for the supply of stone steps and railings for the Champ de Mars.

Resolved : That the contract be awarded to the lowest tenderer, The Quinlan Cut Stone Co., Ltd, at the price of its tender, viz :

Grey Stone, 8'9" x 2'3" x 6 to 7" thick (lin. ft.)	
18 pieces	\$ 300
Grey Stone 7'6" x 2'3" x 6 to 7" thick (lin. ft.)	
9 pieces	130
Grey Stone 8'0" x 1'4" x 6 to 7" thick (lin. ft.)	
108 pieces	1,000
Grey Stone 8'9" x 1'4" x 6 to 7" thick (lin. ft.)	
100 pieces	1,000
Grey Stone, 9'0" x 1'4" x 6 to 7" thick (lin. ft.)	
54 pieces	580
Grey Stone, 7'6" x 1'4" x 6 to 7" thick (lin. ft.)	
50 pieces	450
Grey Stone railings chiselled and with moulding	
1'0" x 1'0" (lin. ft.) : 324 feet	740

It was further

Resolved : To authorize the insertion in the contract of the clause suggested by the Purchasing and Sales Agent, anent the quality of stone steps and railings, to refund the deposits to the unsuccessful tenderers, and to request His Worship the Mayor and City Clerk to sign the said contract.

II.—Submitted the tenders received for the construction of a kiosk on Fletcher's Field.

Whereas the prices stated in the said tenders are too high, it was

Resolved : That the Superintendent of Mount Royal be authorized to have the said work performed by day labor and that the deposits be refunded to the tenderers.

Adjourned.

L. N. SENECA,
Secretary.